



Beetpflüger Sebastian Wurzinger (3), Carsten Berl (2), Sebastian Körkel (1). Drehpflüger Alexander Heitz (1), Joachim Hauck vom Landwirtschaftsministerium, Thomas König vom Landesverband Leistungspflügen (v. l. oben). Drehpflüger Matthias Stengelin (3) und Benjamin Lenz (2). | Foto: Amstutz

Badischer Doppelsieg

Landesentscheid im Leistungspflügen 2015

Der 30. Landesentscheid im Leistungspflügen ist mit einem badischen Doppelsieg am 16. August 2015 in Hilzingen-Schlatt (Kreis Konstanz) zu Ende gegangen. Parallel zum Scheunenfest fand der Wettkampf mit sieben Beet- und zwölf Drehpflügerern statt. Über 2000 Gäste waren vor Ort.

In Hilzingen-Schlatt hat die Trockenheit ähnlich zugeschlagen wie in anderen Landesteilen Baden-Württembergs. Schon beim Probepflügen am Vortag des Wettkampfes konnten die Teilnehmer dies feststellen. Dennoch pflügten die 3 Frauen und 18 Männer, der Schweizer Gastpflüger Ueli Hagen und die beiden Agria-Einscharpflüger Eric Koepf und Michael Stahl ihre Beete bestmöglich nach zahlreichen Kriterien.

Thomas König, erster Vorsitzender des Landesverbandes Leistungspflügen, stellte in seiner Eröffnungsrede die Wichtigkeit der Bodenbearbeitung heraus. „Pflügen dient unserer täglichen Nah-

rungsmittelsicherung. Beim Leistungspflügen wird die älteste Form, den Boden zu bearbeiten, zur Präzision.“ Diese Leidenschaft zum Pflug und der Bodenbearbeitung lobte Gastredner Joachim Hauck vom Landwirtschaftsministerium. Der Vizepräsident des Badischen Landwirtschaftlichen Hauptverbandes, Franz Käppeler, ist sich sicher: „Der Pflug wird seine Bedeutung behalten.“

Am Spätnachmittag zogen die Pflüger ihre Schlussfurche. Während des Wettkampfes bewerteten Richterteams aus den Pflügergemeinschaften Biberach, Bodensee-Oberschwaben, Ulm, Ortenau und Kraichgau die einzelnen Beete. Sebastian Körkel (Ortenau) holte sich zum vierten Mal in Folge den Landestitel im Beetpflügen, gefolgt von Carsten Berl (Ortenau) und Sebastian Wurzinger (Ulm). Bei den Drehpflügerern siegte der Ortenauer Alexander Heitz vor Benjamin Lenz (Ulm) und Matthias Stengelin (Bodensee-Oberschwaben). Die Pflügergemeinschaft Bodensee-Oberschwaben unterstützte den Wettkampf tatkräftig vor Ort. | Ariane Amstutz, LBV ■

→ Bildergalerie unter www.bwagrar.de, Webcode: 4817124.